

La UEG supera los 400 inscritos de 2016 a una semana de que arranque pese a reducir cursos - Las Provincias - 06/07/2017

## La UEG supera los 400 inscritos de 2016 a una semana de que arranque pese a reducir cursos

La Universitat d'Estiu prepara conciertos como el de Paco Ibáñez o las charlas Íñigo Errejón y la directora de la nueva RTVV, Empar Marco

### Ó. DE LA DUEÑA

**GANDIA.** La organización de la Universitat d'Estiu de Gandia (UEG), que alcanza su XXIV edición, está siendo un éxito. Los cursos que ha organizado la entidad, que depende de la Universitat de València (UV), cuentan ya con más inscritos que en el pasado año, como reveló ayer el director del certamen, el profesor Emili Aura. En la presentación también estuvieron el concejal de Cultura, Joan Muñoz, y la edil de Educación, Laura Morant.

En estos momentos ya hay más de 400 personas anotadas para acudir a las 16 iniciativas formativas que se impartirán a partir de 17 de julio en la Casa de la Marquesa de Gandia. Todo ello, pese a que la organización, el Centre Internacional de Gandia (CIG) de la UV, que dirige Aura, ha decidido «compactar los días y las actividades».

«Gandia es una ciudad muy viva y rica culturalmente, sobre todo este año con la Capitalidad Cultural Valenciana. Por este motivo en esta ocasión se ha programado todo en una semana. Cinco días de cursos lectivos y de actividades y talleres abiertos a la ciudadanía», explicó el director de la UEG y del CIG.

### Alta participación

En esta edición hay registrados ya más de 400 estudiantes para participar en los 16 cursos que se ofrecerán en la semana del 17 al 21 de julio. La UEG ha ido concentrando en los últimos años su oferta formativa, para adaptarse primero a la crisis, y ahora a los cambios en la sociedad, que demandan una programación más compacta y menos extensa en el tiempo.

De hecho, la organización ha reducido el número de cursos, que han pasado de 20 a 16, y cabe la posibilidad de que alguno de ellos caiga: «Cada actividad tiene que tener un



Los ediles Joan Muñoz, Laura Morant y el director del CIG, Emili Aura, en la presentación de las actividades abiertas de la UEG. :: ALEX OLTRA

quorum mínimo, por eso si no se logran los alumnos requeridos se podría suprimir alguno de ellos».

Pero, en cualquier caso, la edición de este año está superando las expectativas, relató Aura. El director de la UEG se mostró satisfecho de la evolución de matrículas ayer durante la presentación de las actividades abiertas: «El año pasado no llegamos a los 400 alumnos y este ya los hemos rebasado. Es un buen síntoma».

En ese sentido dijo que los temas que se escogen para desarrollar el evento estival están siempre «pegados a la actualidad». En esta ocasión el título de la UEG es «Temps Incerts» y destacan cursos como «Co-

municar el desenvolupament: humanitzar l'insostenible», 'Alimentació i salut: No hi ha lloc per a la incertesa', 'Com planificar la conservació de la natura en el segle XXI', 'Mirades sobre el populisme' o 'Ciència, tecnologia i societat del canvi climàtic'.

Pero todo esto se complementa con talleres y actividades culturales, siempre abiertas a la ciudadanía de Gandia y la Safor. Acudirán a la Ciudad Ducal artistas como el cantautor Paco Ibáñez, que actuará el viernes 21 de julio. Este tipo de actos arrancan el día 13, con la obra de teatro La fira invisible, de Escena Erasmus.

El martes 18 y el miércoles 19 habrá conciertos. Maria Arnal & Marcel Bagés y Mireia Vives y Borja Penalba, actuarán respectivamente esos días con '45 cerebros y un corazón' y 'Línies en el cel elèctric'. El jueves 20 llega el turno del cine, que siempre se aborda en los cursos de la UEG.

### Cine en el jardín

Esa noche se proyectará Mon Oncle, una película de Jacques Tati, del año 1958. Todos los actos serán a las 22.30 horas en el jardín de la Casa de la Marquesa. Además habrá, como cada año sesiones de debate y charlas abiertas a la ciudadanía. Estos actos serán siempre a las 20 horas.

El primero de ellos será la lección inaugural, a cargo de Sami Nair, politólogo, filósofo y sociólogo y asesor del expresidente François Mitterrand. El martes habrá una mesa redonda sobre la planificación de la naturaleza en el siglo XXI, moderada por Joan Mayol, jefe de servicio de Protección de Especies en Baleares. El miércoles le llega el turno al diputado en el Congreso Íñigo Errejón, que ofrecera la conferencia 'Parada o mitat de camí. El procés de canvi polític a Espanya'. El jueves habrá una charla del politólogo Pablo Simón y cierra el viernes la conferencia de Empar Marco, la directora de la nueva Corporació Valenciana de Mitjans de Comunicació.